

東京都立水元特別支援学校



学校だより

令和7年度 2月号
令和8年1月23日発行

こんねんど

今年度ものこすところあと2か月となりました。

げつ

ふくこうちょう こんのまさと
副校長 今野 昌人



水元特別支援学校キャラクター
ぽにたん&みずもちゃん

季節としては春に向かう時期ですが、まだまだ寒さの厳しい日が続いております。子どもたちは、卒業・進級・進学に向けて、それぞれの学年で今年度のまとめの時期に入っています。学校では、保護者、地域の皆様また教職員から令和7年12月に実施いたしました学校評価の御意見を踏まえ、次年度の教育課程の編成を進めているところです。学校評価につきましては、現在、集計を終え、分析・検証作業を進めながら、次年度に向けた改善策の検討を行っています。これらの内容につきましては、令和8年2月9日(月)に開催を予定しております、第3回学校運営連絡協議会において協議し、「学校評価の集計結果及び改善策のまとめ」として、3月の全校保護者会および学校だより等で御報告させていただきます。

せかい おと かん

世界の音を感じよう — 音楽鑑賞会の開催について—

2月17日(火)に、今年度の音楽鑑賞会を実施いたします。今年は、アフリカの伝統音楽を取り入れたパフォーマンスで全国的に活躍されている「アフリカン・エキスプレス」の皆様をお招きします。

児童・生徒にとって、プロの演奏家による“生の音楽”に触れる機会は多くありません。音の迫力やリズムの躍動感、異文化に触れるワクワク感など、教室の学習だけでは得られない貴重な体験となります。

当日は、小学部・中学部それぞれ時間を分けて、子どもたちがリラックスして鑑賞できる雰囲気の中で、落ち着いて鑑賞できるように考えています。楽器紹介やリズム遊びなども交えながら、音楽の楽しさや表現の幅広さを感じ取れるプログラムとなる予定です。

子どもたちがどのように音楽に向き合い、どんな表情を見せてくれるのか、私たちも今からとても楽しみにしています。終了後には、学年だより等を通じて、当日の様子をお伝えいたします。どうぞ御期待ください。

最後に、インフルエンザなど感染症が流行しやすい時期です。体調管理や手洗い・うがいなど、日頃からの予防に御留意くださいますようお願いいたします。